
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Превью 
 

Размеренная, тихая и спокойная жизнь местных жителей обычно навевает скуку и лень. 

Может именно по этому, несмотря на красивейшие пейзажи и мягкий климат, Гибралтар не 

пользуется популярностью среди мировых курортов. Ведь современные европейцы и американцы 

даже отдыхать привыкли в ускоренном режиме. А здесь кажется, что время будто замедляет свой 

ход, а порой и вовсе останавливается. 

Но в последние дни, покой этой маленькой страны был нарушен. Такое происходит лишь во 

время решающих матчей чемпионата, финала кубка страны и игр сборной. Но сейчас прошло 

только 12 туров, а по улицам ходят толпы болельщиков с различной символикой клубов. Среди 

шарфов, плакатов, маек и флагов гибралтарских команд встречаются и вовсе невиданные доселе 

расцветки и названия команд! Все спортивные магазинчики работают круглосуточно (а этого 

вообще никогда не было!), а кафе, бары и пабы уже подсчитывают двойную прибыль. И всему 

этому действию есть лишь одна причина - "Royal Cup Gibraltar" (Apes Den). 

Наконец-то настал тот момент и долгожданный коммерческий турнир состоится! 16 команд 

из 13 стран. 4 представителя Гибралтара. МУСК данного турнира равен 1385. Сила 11 не более 

1430. Турниру присвоен статус С. Четыре группы по четыре клуба в каждой. В ¼ финала выходят 

команды, занявшие первое и второе места на групповом этапе. Далее на стадии плей-офф 

команды проводят по две игры навылет вплоть до финала. Ориентировочные сроки турнира с 30 

марта по 29 июня. Как мы видим турнир довольно долгосрочный, но вызвано это перерывом на 

чемпионаты континентов. 

Напомню, что до этого в Гибралтаре лишь однажды проводился коммерческий турнир. Было 

это в 9 сезоне. Победителями в двух силовых группах были Джара Микронезия и Парк Селтик 

Ирландия. Главным организатором того и нынешнего турниров является esi-sergio. С ним мне и 

удалось обсудить все детали предстоящего действа. 

 

ibizza: Вы являетесь президентом ФС Гибралтар и главным инициатором проведения КТ  в 

этом сезоне. Какие цели вы преследуете при организации КТ? 

 esi-sergio: Да, действительно. Инициатива проведения шла от меня. Это являлось 

приоритетным фактором, по которому я вернулся на пост президента. Цель турнира - 

популяризация ФС Гибралтар! Почему и был включѐн пункт в регламент турнира, где клубы ФС 

имеют значительный приоритет по участию в турнире! Соперникам просто придѐтся 

соревноваться в турнире ФС Гибралтар с клубами нашей страны. 

ibizza: Но, не смотря на приоритет для гибралтарцев, из вашего ФС только четыре клуба 

изъявили желание заявиться. Почему так мало желающих поучаствовать в родном КТ? 

 esi-sergio: Считаю это следствием низкой активности менеджеров на форуме за последние 

два сезона. Спасибо моим коллегам что держали власть в ФС эти два сезона. Однако коллектив 

меняется и новые менеджеры не были активны в плане общения, и форум постепенно угасал. Это 

направление я и хотел бы восстановить. 

 ibizza: Вы уже проводили в Гибралтаре КТ в 9 сезоне. Есть ли какие-то существенные 

отличия в этом сезоне? 

 esi-sergio: Турнир пока не начался и судить об отличиях рановато. Схема та же. Однако в 9 

сезоне мы умудрились провести одновременно два турнира. Сейчас же всѐ ограничено новыми 

правилами. И в грядущих планах проведение уже более массового турнира в 13 сезоне! Есть 

значительное изменение в регламентах всех турниров. Это конечно же МУСК. Максимальный  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

уровень силы клуба на поле в любой момент матча. Что значительно отпугнуло многих старых 

участников. Но это отдельная тема. 

 ibizza: не думаете ли, что именно из-за нового правила о МУСК могут возникнуть 

конфликты во время КТ? 

 esi-sergio: Да действительно! Заявилось много новичков. И не только новичков турниров, а 

и новичков в Бутсе. Это немного волнует. Так как уже сейчас в параллельных турнирах есть 

много проблем с данным ограничением. Это может испортить турнир. Я, как и многие, был 

против этого нововведения, но с властями не поспоришь. Турнир делать нужно, тянуть незачем. 

Для меня в настоящее время главной целью турнира является организация. Этого пути и будем 

придерживаться! 

 ibizza: А почему не вы сами не стали заявлять свою команду на турнир? 

 esi-sergio: Есть причины. Во-первых, я не отказался бы играть. Но учитывая прошлый 

опыт… Возникали проблемы с тем кто отдаѐт приказы и кто исполнитель. Я решил в этом сезоне 

сконцентрироваться на организации. И больше не получать в свой адрес оскорбительных намѐков 

и упрѐков со стороны участников КТ. 

Во-вторых, сейчас введена усталость клубов и долгосрочные перспективы, на которые 

настроен мой клуб, не позволяют мне оступаться в развитии игроков. Проще говоря, мне хотелось 

бы избежать травм основы. 

ibizza: Если все пройдет удачно, можно надеяться на то, что турнир станет регулярным? 

 esi-sergio: Мне очень этого хотелось бы. Так как я его задумывал на три турнира. Хотелось 

бы побыстрее провести этот, что бы взяться за продолжение саги. 

 ibizza: Я так понимаю в планах добиться получения лицензии А? 

 esi-sergio: Ну, это конечно верх блаженства. Ставить максимальную цель - вот результат 

успеха. И, надеюсь, менеджеры нашего ФС мне в этом помогут! 

 ibizza: В чем я вам и  желаю удачи! 

 esi-sergio: Спасибо. Я же, в свою очередь, рассчитываю увидеть вас с журналистскими 

расследованиями по ходу нашего турнира. 

 

Теперь давайте перейдем к результатам жеребьевки. 

В группе А представлены 2 команды из Гибралтара и по одной из Молдовы и Киргизстана. 

Явного фаворита здесь нет, а вот аутсайдером является гибралтарская команда Кастомс, которая 

по МУСК отстает от остальных участников группы более чем на 50 пунктов. Именно командами 

из этой группы и будет дан старт турниру. Матч-открытие: ЦСКА Кишинев Молдова – Рок 

Вульвс Гибралтар. Он пройдет 30 марта. Остальные матчи первого тура, в связи с участием 

многих команд в очередной стадии кубка страны, будут сыграны 1 апреля. 

Группа В, пожалуй, самая слабая по подбору участников. Однако, это не значит, что здесь 

будет скучно. Уже в первом туре встретятся лидеры Бейджин Хонгденг Китай и Аль-Садака 

Палестина. Во второй паре сойдутся представители необычной экзотической страны Новой 

Каледонии и жаркой Турции. 

Квартет С являет собой самую ровную группу по подбору команд. Тем интереснее будет 

наблюдать за баталиями на футбольных полях. Хочется отметить гибралтарскую команду 

Ньюкасл. Этот клуб принимал участие в первом коммерческом турнире Гибралтара в 9 сезоне и, 

дойдя до финала, завоевал серебро. Есть к чему стремиться. 

Ну и наконец группа D, которую сразу же после жеребьевки окрестили группой смерти! 

Наверное не случайно, ведь именно здесь начинает свой путь сильнейшая команда и главный  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

фаворит турнира – Портмадонг Уэльс. А оспаривать право валлийцев на первенство будут не 

менее слабые команды из Венгрии, Латвии и Гибралтара.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

esi-sergio (Сергей Ещеркин) – Главный редактор  

ibizza (Алексей Голованов) – Журналист КТ. 


